



ボランティアセンターまつり
in 総合福祉会館 3/17

市民の皆さんにV活動に関心を持っていただくとともにV同士の交流の場として開催されました。ボラ連も来場者受付、点字体験、朗読体験、ボランティア相談、喫茶コーナー、舞台発表、バルーンアートなどで協力させていただきました。雨天にも関わらず、どのコーナーも参加者が多くて盛況でした。

春の手づくり市
in 浜屋敷 5/18

ソースの香りを振り撒いて
熱々たこ焼きはいかが?!

ハートふれあいまつり
in 浜屋敷 3/9

祭りを通して市民への精神障がいへの理解を促進し、「病気になつても安心して暮らし続けることができる」地域づくりを目指して開催されています。ボラ連は実行委員会のメンバーとして参画、出店しました。

▲寒風の中売れゆきアツ
2度3度挑戦OK
的当て好評!
夢のファミリーフェスタ
in メイシアター 5/11

手作りの服や小物の販売のか、ワークショップや子どもの遊びコーナーがありコロナ後のイベントは終日家族連れで賑わっていました。

ソースの香りを振り撒いて
健康・医療のまちづくり「健都」にて家族や友達みんなで楽しめるランニングイベントとして仲間で楽しめます。ボラ連から12名がV協力ランナーと歩行者の誘導が主な活動でした。

▲めざせ!ストライク
第2回 健都リレーマラソン
in 健都レールサイド公園 5/12

沿道で声援を送るVにランナーが会釈やこぶしを揚げて応え、微笑ましい光景でした。

ソースの香りを振り撒いて
健康・医療のまちづくり「健都」にて家族や友達みんなで楽しめるランニングイベントとして仲間で楽しめます。ボラ連から12名がV協力ランナーと歩行者の誘導が主な活動でした。

▲タスキのチップで自動計測
コロナ後の活動を報告



吹田協副会長棄田智代様をはじめ4名のご来賓を迎えて、令和5年度の活動報告・決算報告、令和6年度活動計画・予算案について審議されました。冒頭では、矢上会長が、吹田協のバックアップでハートふれあいまつりに新たに参画するなど積極的な活動ができるとして感謝の言葉を述べました。「情報紙については広報にいたりに感謝の言葉を述べました。」

主眼を置き刷新に努めている「能登半島地震について、大阪連絡会(以下ボラ連)の活動に参加して、来たるべき時に備え健康とモチベーションを保つてほしい」と語りました。今年度役員総力を挙げてお役に立つ楽しい行事を企画するので是非ご参加、ご協力を!と呼びかけました。

総会後の部会では、管外バス研修の行き先、講座の内容について検討しました。管外バス研修は書写山円教寺を抑えて比叡山延暦寺に決定しました。講座は健康に関する要望が多く11月あたりに開催を予定しています。

終了後、交流を兼ねて情報紙を飾る記事のテーマ「世代間ギャップを感じる時」について話し合いました。

世代間ギャップを感じる時

S:シニア Y:ヤング

Y:LINEで「り」「あけおめ」
S:り?あけおめ?
Y:「了解」
「あけましておめでとうのこと 読点もジャマ点だよ

Y:入社式当日に退職もあり、いつでも転職
S:度胸があるな~
S:石の上にも3年、終身雇用が当たり前だった
S:プライベートより仕事優先だった
S:若者は仕事中パソコンと会話してる
Y:オンライン会議、ペーパーレス時代だよ
Y:新年会、忘年会もなくていいよ~
S:出勤したらまずお茶を入れたよ

S:赤ちゃんが乳母車に乗ってスマホを操ってる(笑)
S:私たち何回聞いても使われへんのに...

S:既婚の息子がトイレ掃除をしていると言った(工!)
Y:男女平等、共働き、家事分担はふつーやで

S:女の子みたいね~
Y:それは偏見だよ、今どきのファッションはボーダーレス

S:とっくの上の上にチョッキを着て~
Y:とっくにチョッキって?
S:ハイネックとベストのことだけど、通じない(涙)

世代間ギャップは、楽しいコミュニケーションツールだね!